

Anfrage Nr. 0008/2004/FZ

Stichwort:

Anfrage von: Herrn Stadtrat Dr. Luckenbach Baumaßnahme am Adenauerplatz

Anfragedatum: 22.04.2004

Im Gemeinderat am 22.04.2004 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Dr. Luckenbach:

Was wird am Adenauerplatz gebaut und wie lange dauern diese Bauarbeiten?

OB Weber:

Das ist eine Kanalgeschichte.

Stadtrat Dr. Luckenbach:

Um den Brunnen herum, da wird „gebuddelt“. Was passiert dort?

OB Weber:

Das hat nichts allein mit dem Brunnen zu tun, das ist eine allgemeine Geschichte, eine normale Kanalbaumaßnahme, die noch – glaube ich – im Zusammenhang mit der Kurfürsten-Anlage-Baumaßnahme steht. Ich beantworte es gerne noch einmal schriftlich.

Antwort:

Im Bereich des Adenauerplatzes führen die Stadtwerke zurzeit eine Baumaßnahme durch. Das Bauvorhaben wird voraussichtlich im September 2004 abgeschlossen sein.

Es wird im bergmännischen Verfahren eine Fernwärmeleitung unter der Rohrbacher Straße in Richtung Kurfürsten-Anlage vorgetrieben. Die Leitung wird an dem unterirdischen Schachtbauwerk in Höhe der Signalisierungsanlage angeschlossen. Zeitweise wird dort die mittlere Fahrspur in Fahrrichtung Gaisbergtunnel gesperrt, damit projektabhängige Arbeiten stattfinden können.